

株式会社エフエム茶笛

平成 24 年度第 3 回番組審議会議事録

- 1 . 開催年月日 : 平成 24 年 8 月 3 日 (金) 16 時 00 分 ~ 17 時 00 分

- 2 . 開催場所 : 株式会社エフエム茶笛 2 階 会議室

- 3 . 委員の出席
委員総数 : 6 名
出席委員数 : 6 名
出席委員 : 大山博 (番組審議会委員長) 水村雅啓 細田和男 小林昌幸
宮岡利雄 飯島静江
放送事業者側出席者 : 代表取締役社長 荻野 喜美雄
専務取締役 東 たか子
営業課長 宮岡 洋明

- 4 . 議 題 : 番組の放送内容について

- 5 . 議事概要 : 議題に沿って各委員お一人お一人の放送聴取の感想・意見・疑問点などを挙げていただき、他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行、必要に応じて放送事業者側出席者が説明・回答しながら会を進めた。

6 . 審議内容

委員 長：これより各委員からご意見をいただきます。

委員：平日の朝の「とれたてラジオ」を聴いています。年代的にも自身に合った選曲で、同年代が多く聴いている感覚があります。地元の自治会からゲストをお招きする企画は、私の周りでも評判が良く、よく聴かれていると認識しています。

委員 長：今は本当に各パーソナリティのスキルが向上して、安心して聴いていられます。

委員：FMチャッピーがネット局として放送している地方のコミュニティ放送局制作の番組を聴いていると、FMチャッピーの地元志向が一層際立って地域密着のスタンスがはっきりと感じられます。グループ会社の入間ケーブルテレビとの連携も取れていて、両社の特徴や良さが活かされた放送になっていると感じています。同じ地域で、限られた情報を互いに収集する苦労はあると思いますが、このまま続けて欲しいと思いました。

委員：春の番組改編以来、入間市の行政委託番組「広報いるま」が一部放送時間が変更され昼食時の放送になったため、仕事の日でも聴くようになりました。

委員：土曜日の朝の番組「サタデートーク」は、通勤時間によく耳にします。出演されている入間市長のお話は、なかなか我々は普段は聴くことはできません。秋の選挙結果により市長が替わられることがありましても、秋の番組改編を経ても引き続き市長の出演を続けて欲しいと思います。

委員 長：我々も、一市民として市長のお考えも聴き取れますので、ぜひ続けて欲しいと思います。

事業者：「サタデートーク」は、入間市の行政委託番組とは別に当社で企画している番組です。今後とも放送を継続していく予定です。

委員 長：出席委員の皆様ありがとうございました。これにて議事を終了させていただきます。

(以上で議事終了)

7. 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日

審議機関の答申又は改善意見の内容	事業者による対応措置	対応措置の実行年月日
特になし	特になし	

8. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日

本議事録を、下記の日時、方法にて公表・閲覧可能と致します。

・8月9日より、弊社ホームページ（URL <http://www.fmchappy.jp>）にて掲載。

9. その他の参考事項

特にありません。

以上

社名	株式会社エフエム茶笛
----	------------